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１ 観光戦略について 

(1) 県内の宿泊施設への入り込み状況は昨年と比べてどうか。 

 (2) 首都圏アンテナショップのリニューアル後の売上げや来客数は

昨年と比べてどうか。 

(3) 来年以降も新型コロナウイルスの感染拡大が懸念され、県内誘

客は不透明な状況が続くと思うが、今後、観光プランをどのよう

に見直していくのか。 

(4) いしかわ動物園、のとじま水族館、ふれあい昆虫館について、

感染防止対策と今年度の入場者数を昨年と比べて聞く。 

 

２ 就職支援について 

(1) 依然として厳しい状況にある有効求人倍率をどのように捉えて

いるのか。 

(2) 県内企業の経営状況について 

ア 県が実施した調査からは切迫した声が聞かれたが、その後の

状況に改善は見られたのか。 

イ 今年４月以降の企業の倒産件数や個人事業主の事業廃止件数

を聞く。 

(3) 企業の倒産や事業廃止、売上げ減少による離職者はどのくらい

いるのか。また、県内の内定取り消しの実態を聞く。 

(4) 新型コロナの影響による離職者への合同企業面接会について 

ア 企業や来場者からどのような意見があったのか、これまでの

来場者数と併せて聞く。 

イ 多くの企業に参加いただくため、継続的に面接会を開催すべ

きと思うが、今後の予定と県の見解を聞く。 

 ウ 高齢者福祉施設における職員の高齢化や人材不足について、

コロナ禍における現状認識を聞く。また、面接会への参加を促

すことは、雇用促進につながると思うがどうか。 

(5) 来年度新卒の就職率と求人について現状を聞く。 

(6) 新型コロナウイルス感染症の影響による離職者や来年度以降の

就職を目指す学生への就職支援に、今後、どのように取り組んで

いくのか。 
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３ 東京オリンピック・パラリンピックについて 

(1) 本県ゆかりの選手の内定状況とエール、東京オリンピック・パ

ラリンピックへの思いを聞く。 

(2) 事前合宿誘致について 

 ア 今後の新たな誘致に向けた取り組みと受け入れ態勢を聞く。 

 イ 受け入れ予定であった海外の競技団体とは現在どのようにな

っているのか。 

(3) 聖火リレーについて 

 ア 本県における２日間の行程はどのようになっているのか。 

 イ 出発地点やゴール地点でのイベントはどのようになっている

のか、感染症対策と併せて聞く。 

 ウ これまでに選定されたランナーやグループランナーに変更は

ないのか。また、ＰＲランナーも変更はないのか。 

 エ 選定されたランナーの変更がないようにしてもらいたいが、

県の思いを聞く。 

 

４ 大野川、河北潟堤防、河北潟西部承水路について 

(1) 大野川右岸の未整備区間の今後の整備計画を聞く。 

(2) 河北潟湖岸堤防は築造から４０年以上が経過しているが、現状

をどのように捉えているのか。また、農業者や周辺住民からどの

ような意見を聞いているのか。 

(3) 河北潟西部承水路の護岸は計画的な整備が必要と思うが、県の

取り組みを聞く。 
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